

令和5年11月22日

保護者様

京都市立七条小学校
校長 新田 淳

くすのきタイム(学習発表会)の実施方法について

朝夕の冷え込みも増し、ようやく木々の葉も美しい彩りを見せ、秋の深まりを感じさせる季節となりました。平素は、本校教育にご理解、ご支援を賜り、誠にありがとうございます。

さて、来週の11月28日(火)はくすのきタイム(学習発表会)です。本番に向けて、各学年とも毎日一生懸命練習に励んでいます。

ところが、今週に入り、インフルエンザや発熱等による欠席数や体調不良を訴える児童が大幅に増加しています。一部の学級では学級閉鎖の措置をとり感染拡大防止を図っていますが、他の学年でも新たに体調を崩したり欠席したりする児童が続いています。

そのため、計画していた練習ができなかつたり、急遽、役割や構成を変更したりするなど、練習の成果を十分発揮できないことが懸念されます。

そこで、くすのきタイムの実施については、以下のように対応いたします。

◆4年生の発表について

⇒11月から本日まで、2学級が学級閉鎖しています。依然、体調を崩している児童も見られ、十分な練習もできていないこともあります。4年生につきましては、12月7日(木)に延期します。

※午後1時25分開始予定です。

◆11月24日(金)または27日(月)に学級閉鎖となった場合

⇒対象の学年の発表は、延期します。

※その場合も、今のところ12月7日(木)を候補日としておりますが、状況に応じて変更します。時間帯は未定です。延期決定となった段階でお知らせします。

◆11月28日(火)発表会当日について

⇒学級閉鎖対象の学年については延期します。

※その場合も、今のところ12月7日(木)を候補日としておりますが、状況に応じて変更します。

※当日になって、欠席数が学級閉鎖対応基準数を超えた場合も、急遽延期することもあります。

その場合、欠席者数が確定する午前8時30分時点で判断し、スクリレにてお知らせします。

※発表する学年については、当初の予定通りの時間帯に発表します。

(発表時間帯を前倒しすることはいたしません)

保護者の皆様には、ご迷惑、ご心配をおかけして大変申し訳ありません。また、子どもたちの発表を楽しみにしておられる中で、このような判断をするのは大変心苦しい限りです。子どもたちの健康をまず最優先し、子どもたちがより頑張ることのできる環境を整えて活躍できるようにしていきたいと考えています。何卒、ご理解、ご協力いただきますよう、お願い申し上げます。